

Hospital Hermilio Valdizán

Reforzando las medidas de prevención ante la Covid-19

Charlas de sensibilización presenciales son dirigidas a nuestros usuarios que acuden a consulta externa.



12 de marzo de 2022/ RRPPII-HHV.- Como parte de las actividades de comunicación y sensibilización a nuestros usuarios, el equipo de trabajo de Relaciones Públicas e Imagen Institucional, con la colaboración del Equipo de Trabajo de la Oficina de Epidemiología y Salud Ambiental del Hospital Hermilio Valdizán (HHV), viene realizando un ciclo de charlas presenciales dirigidas a nuestros usuarios que acuden a la institución; con el objetivo de fortalecer los mensajes de prevención que promueve el Ministerio de Salud (MINSa), ante la presencia de la Covid – 19 y sus variantes.

La iniciativa propone reforzar las principales medidas preventivas como: Importancia de contar con las dosis de refuerzo de la vacuna o esquema indicado por el MINSa, el uso de la doble mascarilla o una KN95, optar por espacios ventilados y el distanciamiento físico. Además, las especialistas sugieren evitar reuniones familiares y sociales, y promover el lavado correcto de las manos, para evitar un mayor número de contagios.

Sobre la actividad:

Las charlas se realizan en las instalaciones de salas de espera de consulta externa del Departamento de salud Mental del Adulto y Geronte, Unidad de Admisión o Sala de espera de Triaje; y son dictadas por las especialistas de la OESA: Mg. Noemí Paz Flores, jefa de la OESA; Lic. en enfermería Erika Granados Vallejos y la Ing. Evelyn Huanca Tacilla en turnos rotativos siguiendo todos los protocolos de bioseguridad para prevenir los contagios por Covid.

Luego de la exposición los usuarios participan de la dinámica de pregunta respuesta, donde se premia su presencia y participación con material informativo y merchandising.

Dato importante:

Las charlas son parte del plan de trabajo denominado: **CHARLAS DE SENSIBILIZACIÓN FRENTE A LA EMERGENCIA SANITARIA POR LA COVID – 19. “Si te proteges, proteges a los tuyos. No bajemos la guardia”**. presentado por el Equipo de Trabajo de Relaciones Públicas e Imagen Institucional, y se desarrollarán con el apoyo de las especialistas de la Oficina de Epidemiología y Salud Ambiental del HHV, los días: martes, jueves y viernes durante los meses de: marzo, abril y mayo de 2022, en una primera etapa.



GRACIAS POR LA DIFUSIÓN.